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«I lavori del vallo-tomo in capo
all'impresa Misconel sono finiti
o no?» Lo chiedono in un'inter-
rogazione i consiglieri del M5S
Renzo Colpo e Nicola Bertolini,
che in un altro documento chie-
dono poi conto dei ventilati
prossimi progetti di messa in si-
curezza per altre parti del territo-
rio comunale. «Sono tuttora pre-
senti - argomentano i pentastel-
lati riguardo al vallo-tomo già
fatto, quello parallelo a via Tea-
tro - due massi ciclopici nell'
area che doveva essere soggetta
a sbancamento e modellazione
in modo da eliminare le fratte e i
punti di rimbalzo a monte dell'
opera, sono tuttora presenti le
due opere di riparo costruite per
assicurare un rifugio agli operai
in caso di allarme e sono state ri-
mosse le antenne del sistema di
allarme che erano in uso alle im-
prese operanti nel cantiere. Sia i
massi che i ripari costruiti e ab-
bandonati dall'impresa Misco-
nel possono costituire punti di
rimbalzo e scivoli rialzati atti a
fornire trampolini di supera-
mento del vallo-tomo da parte
di eventuali crolli di roccia dal
diedro pericolante. Allo stato at-
tuale, l'opera non garantisce la
protezione attesa, ma il cantiere
è, di fatto, da settimane abban-
donato». Per questo Colpo e Ber-
tolini chiedono al sindaco se i la-
vori appaltati alla Misconel sia-
no da considerarsi conclusi, se

la situazione attuale dei lavori
corrisponda allo stato finale pre-
visto dal progetto, se il vallo-to-
mo nello stato attuale svolga in
pieno la funzione per cui è stato
progettato, se l'eventuale diffor-
mità rispetto al progetto abbia
comportato una revisione della
valutazione dei rischi e delle
contromisure a tutela della citta-
dinanza e se tale revisione sia
stata resa nota ai residenti inte-
ressati e formalizzata in aggior-
namento dei piani di allarme ed
evacuazione. Riguardo alle ope-
re del prossimo futuro, i consi-
glieri grillini interrogano per sa-
pere se a oggi siano già state ela-
borata la perizia geologica e la
perizia geotecnica secondo
quanto richiesto dalle norme
tecniche per le costruzioni del
2008 per il versante di Ravazzo-
ne, con quale tempistica e chi
eseguirà l'aggiornamento della
perizia Belloni 2007 per il versan-
te di Montalbano, se siano previ-
sti rilievi con laser-scanner per
ambedue i versanti, come consi-
gliato dal consulente della Pro-
vincia Barla, se e con quale tem-
pistica si intenda rendere parte-
cipe il Consiglio e la cittadinan-
za delle proposte progettuali del-
la Provincia (per iniziare un per-
corso partecipativo) e se ci sia
«la consapevolezza che la modi-
fica del paesaggio è una questio-
ne di interesse generale e non
un problema riguardante solo i
proprietari dei fondi». 
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